
3,17%  
 

A 4ª parcela, de um total de 14, do 
resíduo de 3,17% será paga pelo 
governo no início de setembro, desde 
que “eles” não mudem de idéia! 
 

Boa parte dos servidores do 
CEFET/MG que entraram com 
processo no Juizado Especial 
Federal solicitando que os 3,17% 
sejam pagos em uma única parcela, 
com reflexos legais sobre o adicional 
de férias, gratificação natalina, etc., 
tudo devidamente corrigido e 
acrescido de juros de mora, a 
princípio, estão recebendo causa 
favorável. Eles estão assinando e 
devolvendo o processo ao Juizado 
para prosseguimento da ação. 
 

Segundo algumas opiniões, não é 
tão vantajoso entrar na justiça. Os 
servidores que receberam os 
processos e devolveram ao Juizado 
pensam diferente.  A decisão é sua! 

 

info_dicas 
 

COMO U S AR  OS   
B U S CADOR E S  

 
>> Use mais de uma palavra para 
fazer a busca. 
 

>> “Se quiser achar uma frase, 
escreva tudo entre aspas”. 
 

>> Formule as frases em forma de 
resposta. Em vez de perguntar “O que  
é um HUB”, escreva  “um HUB é”. 
 

>> Use o sinal de menos para eliminar 
palavras, nesse estilo:                   
ação  -urp  -novela . 
 

>> use asterisco (*) se não quiser 
especificar um termo no meio de uma 
frase, como em “universo tem *anos”. 
 

>> Clique em “pesquisa avançada” 
para restringir a busca por língua, 
data, site ou tipo de arquivo. 
 

Fonte: revista Superinteressante – junho 2004 
 

 

ANTES DE ANUNCIANTES, COLABORADORES. PRESTIGIEM-NOS. 
 

SERVIÇOS DE PEDREIRO EM GERAL 
 

QUIRINO E MÁRCIO 
 

damos  referências  
 

Cont at o:  3 3 1 9 -5 0 6 3  ou 9 1 3 4 -3 3 7 3  
 

Limpamos caixa d’água. 

pierre  alexander 
cosméticos 

A beleza chega em sua casa. 
 

Representante: Fátima (Prefeitura do CEFET/MG) 

Contato: 3319-5070  /  3383-6697 
 

 

A 
SEGUROS 

 

 
ODONTOLOGIA FAMILIAR 

R$20,00 SEM CARÊNCIA. 
 

EMPRÉSTIMOS 
 

Marcelino 
(31) 9603-4224  /  3319-5121 

 

VENDO 
 

3 2  T I JOL OS  DE  VI DR O 
 

T RAT AR COM MARI LI A 
 

3319-5195  /  3223-7796  /  9615-7796 

SERVIÇO ESPECIALIZADO EM  
CERA, VERNIZ E PÁTINA

cons ertos  em cadeiras , mes as , etc 
or çament o s em compr omis s o 

contato:  (31) 3334-3015 falar  com Dani lo ou 
Elenice na Prefeitura do CEFET /MG 

CELULAR CARD 
 

Telemig Celular com + de  R$60,00 em créditos 
 

STAR TAC 7790 com nota fiscal, manual, 
bateria vibra call, carregador, tudo original 

 

ÓTIMO PREÇO  -  9941-2062 
 

T r ans fer , B i j u e P r es ent es  
 

MMôônnicicaa  (DPM)  
 

Telefone: 3313-7153 
Rua Cuiabá 832 - Prado - BH/MG 

Precisa copiar CD’s de 
música, jogos ou dados. 

 

EVALDO (DPM) 
 

Ramal: 5089/5090 Tel.: 3371-9682 
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“A FUNDAÇÃO (CEFETMINAS) 
NÃO ESTÁ QUEBRADA...” 

 
 

charge 
 

Companheiros do Chefet 

a URP desenrolou?  
Eu continuo enrolado! 

 
 
 

 
 

3,17%  
Em setembro sai  

a 4ª parcela  
 

Mais na página 04  

 
 

ent revista 
 

O  atual Presidente da Fundação Cefetminas 
(FCM), Prof. Juracy Coelho Ventura, 
especialista em Materiais de Construção 
Civil, além de advogado, nos concedeu a 
entrevista abaixo. A FCM é uma entidade de 
direito privado criada em 18 de julho de 1994 
por um grupo de dezoito instituidores, tendo 
como missão promover a gestão de serviços 
e projetos tecnológicos. Nesta diretoria os 
três membros foram indicados pelo 
CEFET/MG e aprovados, através de votação 
pelo conselho curador, sendo diretores os 
professores Esdras Poty de França e Márcia 
Gorett Ribeiro Grossi.  
 

1. Quais  são os desafios da Fundação 
Cefetminas (FCM)? 
 

No plano interno: a) resgatar a credibilidade 
desnecessariamente diminuída, parece que 
principalmente por falta de transparência de 
dados e informações: b) rearranjar a 
estrutura operacional da fundação e de suas 
interfaces dentro do CEFET/MG; c) Apoiar o 
CEFET/MG e a comunidade cefetiana e não 
algumas pessoas do CEFET/MG e de sua 
comunidade; d) estender a atuação da 
fundação às UNEDs e CETs – No plano 
externo: a) apresentar-se como alternativa e 
fomentadora de parcerias tecnológicas 
(ênfase para o capital intelectual do 
CEFET/MG); b) garimpar e captar recursos e 
projetos; c) Apoiar a comunidade e executar 
ações de fundo e objetivos sociais. >> 
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2. Quais foram as maiores dificuldades 
que você encontrou ao assumir a FCM? É 
verdade que ela esta quebrada? 
 

1) As maiores dificuldades foram: a) A falta 
de uma transição da diretoria anterior para 
esta; b) A desconfiança generalizada dos 
gestores de projetos do CEFET/MG em 
relação às operações da FCM; c) Falta de 
documentos e procedimentos da diretoria 
anterior no que se refere à política de 
gestão, interfaces e interações entre FCM e 
direção passada do CEFET/MG; d) uma 
contaminação indesejada a nosso ver entre 
os interesses das diretorias passadas do 
CEFET/MG e FCM; e) Preconceitos e 
prejulgamentos negativos firmemente 
enraizados entre servidores das duas 
instituições, fomentados aparentemente pela 
falta de transparência e publicidade entre as 
duas diretorias passadas. 2) A fundação não 
está quebrada e nem próxima disso. Não 
tem nenhuma dívida, a não ser passivo 
trabalhista normal de gestão e, nestes          
03 meses, já saneou completamente suas 
finanças inclusive com a demissão de dois 
funcionários (débitos saldados). 
 

3. Explique como é a relação da FCM com 
o CEFET/MG? E com as Uned's em 
particular? 
 

Neste momento a relação com o CEFET/MG 
é muito boa, restando poucos pontos e 
arestas a serem aparados. Alguns grupos 
relativamente privilegiados nas gestões 
anteriores é que ainda oferecem resistência, 
mas logo tudo entrará nos eixos pois mais 
importante é o CEFET/MG, inclusive 
curiosamente quando vocês ouvirem alguém 
dizer "a fundação não mudou nada", podem 
saber que estão frente a um inocente útil, 
quem esperava ser beneficiado e não foi 
nem será ou alguém que está revoltado por 
seus privilégios terem sido atingidos. Quanto 
às UNEDs infelizmente a diretoria da 
fundação ainda não teve tempo nem >>  
 

como par t icipar  
f@la_cefet  

grupo - impresso - on-line 
Envie uma mensagem para: fala_cefet@yahoo.com.br 

com o seu nome e setor de trabalho solicitando sua 
inclusão no f@la_cefet grupo ou com sugestões, 

dúvidas ou críticas para o  
f@la_cefet impresso ou acesse 

http://geocities.yahoo.com.br/fala_cefet/ 
 

Responsáveis: 
Mário Sérgio (Manutenção campus I) 

Lindeberg (Manutenção campus I) 
Cássio Murilo (DGO)  

 fôlego para expandir suas ações até ali, mas 
já está a caminho, dependendo ainda de 
recursos que estão sendo buscados. 
 

4. Que investimentos a FCM tem feito no 
CEFET/MG? Existem projetos para o 
futuro? 
 

Até aqui mal tivemos tempo para o 
saneamento da própria fundação, 
investimentos demandam recursos, e ambos 
virão, sendo que já estamos disponibilizando 
aos servidores que estão se apresentando 
como captadores/proponentes de projetos 
em parceria: a logística, equipamentos e 
servidores da fundação e a qualidade é alta 
podem crer - Alguns projetos inclusive 
funcionam sem repasse para a fundação, 
excepcionalmente, não deixando portanto de 
ser um investimento, como a exemplo o 
financiamento em implantação em Araxá na 
área de química pela "Vitae" gestado e 
obtido pelo CEFET/MG e entrando a FCM 
como interveniente e operadora - Existem 
inúmeros planos para o futuro e o 
CEFET/MG é a meta e objetivo. 
 

5. A FCM continuará apoiando os 
servidores na prestação de serviços a 
terceiros? 
 

Sim! Tudo dentro da legalidade e das 
diretivas emanadas do CD, e preservada 
sempre a impessoalidade e o tratamento 
igualitário. 
 

6. Por que os pagamentos de inscrições 
para os vestibulares são depositados na 
conta da FCM e não mais na conta da 
Caixa Escolar? 
 

Acho que por uma limitação legal à caixa 
escolar, mas a resposta adequada deve ser 
buscada na COPEVE. 
 

7. Por que existe uma relativa demora nos 
pagamentos aos servidores que 
trabalharam nos vestibulares do 
CEFET/MG? Todo o dinheiro para isso 
não entra no ato da inscrição? 
 

Como já publicamos através da ASCOM 
todo pagamento a servidores do CEFET/MG 
é efetivado quando aprovado pelo CD ou 
órgão delegado, tem saldo positivo em 
conta, está previsto em planilha aprovada e 
foi encaminhada à FCM ordem do 
coordenador ou gestor do projeto. Quando 
um pagamento "atrasar" podem acreditar 
que um dos itens não foi ainda atendido. 
 

8. Qual é a responsabilidade da FCM nos 
"possíveis" desvios de valores referente 
as taxas de inscrições para o Processo >> 
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Seletivo do 1º semestre de 2004? 
 

Todos os depósitos bancários efetivados 
chegaram à FCM. Aparentemente os tais  
possíveis "desvios" ocorreram antes do 
depósito, portanto a participação da FCM 
até aqui foi apenas no prejuízo relativo a 
seu repasse. 
 

9. Quais são os critérios para 
contratação de estagiários, para servir o 
CEFET/MG, via FCM ? Como é feita a 
seleção ? De onde sai o dinheiro? Há 
prioridade para parentes de servidor ? 
 

A FCM apenas operacionaliza o contrato de 
estágio e os pagamentos de bolsa. Os 
coordenadores dos projetos atendidos é 
quem são os responsáveis por todo o resto, 
e a fonte é a planilha e saldo do referido 
projeto. 
 

10. Quais são os critérios para liberação 
de bolsas de estudo para os cursos de 
línguas do Centro de Idiomas ? Existe 
alguma divulgação a respeito ? A FCM 
oferece bolsa de estudos para outros 
cursos ? 
 

Esta diretoria da FCM não liberou nenhuma 
bolsa para o Centro de Idiomas e nem 
pretende fazê-lo nas circunstâncias atuais 
do projeto. A diretoria do CEFET/MG é 
quem pode informar sobre elas. Quanto aos 
outros cursos, assim que possível, a FCM 
pretende abrir a possibilidade de bolsas a 
princípio com o compromisso do servidor de 
ser um agente multiplicador do 
conhecimento dentro da comunidade do 
CEFET/MG. 
 

11. Existe alguma política ou projeto de 
investimentos na qualificação dos 
servidores do CEFET/MG? 
 

Política ainda não deu tempo mas a 
vontade é muita, talvez sendo esta a 
principal meta pessoal deste presidente. 
 
 

  

curtas 
 
>> O período para pedidos de isenção 
das taxas para os vestibulares do 
CEFET/MG de servidores e seus 
dependentes, será o mesmo destinado 
à comunidade, ou seja, de 16 a 27 de 
agosto. O pedido terá a validade de   
01 ano e será solicitado na sala 213, 
antigo DAEE  com o Abner. 
 

>> O f@la_cefet dá as boas vindas aos 
novos servidores do CEFET/MG 
aprovados no último concurso. 
 

>> Quem recebe FG ou CD não tem 
mais os valores incorporados a sua 
remuneração. Você sabia? 
 
>> O governo ainda descontou, 
possivelmente de forma ilegal, o PSS 
sobre as CD’s e FG’s no período de 
janeiro de 1999 até março de 2003. 
 

>> Quem ocupou cargo de chefia 
nesse período pode entrar na justiça 
para requerer esses valores ou 
esperar a boa vontade do governo 
para pagar. 
 
>> Estamos viabilizando um modelo de 
Petição. Aguardem! 
 
>> A Declaração de Isento (CPF) 
começa dia 16 de agosto e vai até 30 
de novembro de 2004. Devem prestar 
contas os contribuintes que tiveram 
em 2003 rendimentos tributáveis de 
até R$ 12.696,00. Maiores 
informações: www.receita.fazenda.gov.br/ 

 

 PR OGR AMA DE  H I GI E NI Z AÇÃO B U CAL  

Durante o mês de setembro, haverá no Consultório  
odontológico da ASCEFET o programa de higiene bucal. 

(limpeza e aplicação de flúor) 
 

A higienização será gratuita para associados e dependentes. 
 

Marque seu horário pelo telefone: 3371-2518  
 

Ganhadores da promoção Caminhada Ecológica promovida pela ASCEFET & f@la_cefet impresso: 
Eduardo Antônio de Barros Bueno e Maria Conceição de Souza. 

. 

www.ascefet.cefetmg.br ascefet@cefetonline.com.br 
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